

Los futuros de índices de EE.UU. cayeron debido a que las acciones de tecnología de mega capitalización se desplomaron en las operaciones previas a la comercialización, estropeando un repunte de tres días en Wall Street y generando nuevas dudas sobre si la liquidación de 5,5 billones de dólares de este año está llegando a su punto más bajo.

Los contratos en el Nasdaq 100 cayeron más de un 1,5% después de las decepcionantes actualizaciones trimestrales de Microsoft Corp., la matriz de Google, Alphabet Inc., y Texas Instruments Inc. Los futuros del S&P 500 bajaron alrededor de un 0,8%. Los bonos del Tesoro extendieron sus ganancias, con el rendimiento a 10 años cayendo a alrededor del 4,07%, y un indicador del dólar cayó por segundo día a su nivel más bajo en tres semanas.

Las acciones se han visto impulsadas en los últimos días por ganancias en su mayoría sólidas y especulaciones de que la Reserva Federal podría frenar el ritmo de los aumentos de tasas en medio de la evidencia de que su ajuste agresivo está comenzando a pesar en la economía. Alrededor de una cuarta parte de las empresas del S&P 500 han informado resultados del tercer trimestre, con más de dos tercios superando las estimaciones de los analistas a pesar del revés de la gran tecnología. Pero crece la preocupación de que la desaceleración de la producción afectará las ganancias corporativas en los próximos meses.

“Sí, estamos viendo ganancias en este momento”, dijo Mike Ingram, estratega senior de mercado de ActivTrades, en Bloomberg TV. “Pero donde sí empiezo a tener un pequeño problema en este momento es que algunas expectativas de ganancias para el próximo año aún parecen un poco impactantes”.

Los estrategas de Goldman Sachs Group Inc. dijeron que las condiciones para un mínimo en las acciones de EE.UU. aún no son visibles, ya que la clase de activos no refleja completamente el último aumento en los rendimientos reales y las probabilidades de una recesión. En caso de una grave recesión económica, el equipo de Goldman dijo que espera que el índice S&P 500 caiga a 2888, lo que implica una caída del 25% desde el cierre del martes.

El índice Stoxx Europe 600 fluctuó en medio de una serie de ganancias en su mayoría positivas de pesos pesados, incluidos Barclays Plc, Deutsche Bank AG y Mercedes-Benz Group AG. El sector de la tecnología cayó más del 1%, pesando sobre el índice de referencia, mientras que la cervecera Heineken NV se desplomó después de no cumplir con las estimaciones de los analistas sobre el crecimiento del volumen.

Mientras tanto, la libra esterlina mantuvo un avance frente al dólar después de que el gobierno dijera que una declaración fiscal muy esperada se retrasará hasta noviembre.

La libra esterlina se recuperó antes después de que el nuevo primer ministro Rishi Sunak nombrara un gabinete experimentado para liderar al Reino Unido a través de lo que llamó una "profunda crisis económica".

Las acciones avanzaron en China, Japón y Corea del Sur. Las señales positivas para Asia incluyeron que el banco central de China y el regulador de divisas indicaron que mantendrían el desarrollo saludable de los mercados de acciones y bonos, al tiempo que reiteraron que el yuan sería "básicamente estable".

Un repunte de casi el 5% en un indicador de las acciones chinas que cotizan en EE.UU. el martes ayudó a recuperar parte de la pérdida récord sufrida a raíz de la ruptura del presidente Xi Jinping con el liderazgo colectivo de China. El indicador tecnológico de Hong Kong obtuvo fuertes ganancias por segundo día, pero aún no logró recuperar la caída de casi el 10% del lunes. El yuan extraterritorial aumentó un récord de 1,8% frente al dólar.

El yen se debilitó a alrededor de 148 por dólar antes de la decisión de política monetaria del Banco de Japón el viernes, cuando se espera que la configuración monetaria se mantenga sin cambios. Mientras tanto, el banco central impulsó las compras de bonos del gobierno a más largo plazo, ya que el aumento de los rendimientos amenazó con aflojar su control sobre la curva de rendimiento.

Si bien los datos recientes de EE.UU. no han cambiado las expectativas de que la Reserva Federal aumente las tasas de interés en 75 puntos básicos el próximo mes, están alimentando la especulación de que el próximo año podría llegar el fin del endurecimiento agresivo. Los analistas también están proyectando desafíos por ahora en Europa, con un aumento enorme de 75 puntos básicos que se espera del Banco Central Europeo el jueves. Eso es incluso cuando muchos economistas ahora consideran que ha comenzado una recesión en la región del euro.

Por otra parte, el petróleo se mantuvo estable debido a que un informe de la industria mostró un aumento en las reservas de crudo de EE.UU. y los inversionistas se preocuparon por una demanda más débil en medio de la desaceleración del crecimiento. El oro subió a medida que los rendimientos más bajos del Tesoro apoyaron al metal precioso. Bitcoin subió por segundo día, dirigiéndose a \$21,000.

Extraído de Bloomberg